
Ata de Reunião Extraordinária do Conselho Municipal da Criança e do Adolescente 
- CMDCA, em 02.06.2015. - Aos dois dias de junho de dois mil e quinze, convocada para 
as quinze horas, ocorreu a reunião extraordinária do CMDCA, em sua sede, na Rua 
Ferreira  Penteado,  1331  –  Centro  –  Campinas/SP.  Presentes: A)  Conselheiros 
Titulares representantes  do  Poder  Público:  Maria  José  Geremias,  Renata  Ferreira 
Baronti, Walter Rhis de Jesus e Eliane Márcia Martins Tortello.  Os Suplentes: Maria 
Aparecida Giani Oliva Modenesi Barbosa. B) Conselheiros Titulares representantes da 
Sociedade  Civil:  Cláudio  Roberto  Raizaro,  Dettloff  von  Simson  Junior  e  Marcos  de 
Figueiredo Ebert.  Os Suplentes:  Cristiane Maria Correia, Ana Lúcia da Silva Batista, 
Simone  Rita  Zanelato  e  Maria  Madalena  Meloni  de  Oliveira.  C)  Justificativas  de 
ausência:  Luis  Carlos  Menge.  Os Convidados: Kelly  Vanessa Kirner  (Consultora)  e 
Fábio  Cunha  Rizza  de  Oliveira  (Conselho  Tutelar).  A  Srª  Presidente  Maria  José 
Geremias agradeceu a presença de todos, anunciando a pauta do dia. Aberta roda de 
conversa, inicialmente as conselheiras Cida e Cristiane, sugerem mudanças de horários 
e dias das reuniões da diretoria executiva. A demanda foi acolhida pela presidente Maria 
José que se prontificou a estudar junto com os colegas da executiva uma solução. Na 
oportunidade a  presidente CMDCA  sugere um piloto  para se posicionarem sobre o 
andamento das comissões a cada dois meses. Que a primeira reunião seja em junho. 
Pauta 1 –  Planos de Aplicação das entidades. A Secretaria de Assistência Social – 
SMCAIS, apontou falhas nos procedimentos do CMDCA que somente analisa a natureza 
dos gastos, acreditando que será necessário analisar os planos de trabalho, até porque 
não era cobrado.  E, para atender questionamentos do Tribunal de Contas do Estado de 
São Paulo,  criou um grupo de trabalho,  composto por: Marcos de Figueiredo Ebert, 
Mariana  Barão,  Raquel  Aline  Mazzi  Batista,  Michelle  Isaura Ramos  dos  Santos e 
Giovana  Hagge  Biglia  e,  quando  o  plano  diz  respeito  a  outras  secretarias,  será 
convidado  um  representante  daquela  pasta  para  ajudar  na  devida  análise.  Pauta 
aprovada por  onze votos  e uma abstenção.  Pauta 2 –  Documentos Contábeis  do 
FMDCA ref. Janeiro, fevereiro e março/2015: Aprovada por por onze votos. Pauta 3 : 
Revalidação de Registro das entidades: Cláudio Roberto Raizaro e Ana Lúcia da Silva 
Batista estão sobrecarregados de planos para serem analisados e pedem ajuda para 
aqueles  que  puderem  compartilhar  na  análise  dos  mesmos.  Foram  analisados  as 
revalidações  de  registros  das  entidades. Todos  as  revalidações  foram  devidamente 
aprovadas, por estarem adequadas e sugerido por Cláudio Raizaro a aprovação das 
mesmas. Prontamente aprovado por dez votos a favor e uma abstenção. 4 – Pedido de 
Cancelamento de Registro do Grupo Espírita Irmão Vicente: A título de informe a 
presidente  CMDCA  fez  leitura  da  carta  de  pedido  de  cancelamento  de  registro  de 
encerramento das atividades da Escola de Educação Especial em dezembro de 2014. 
srª presidente vai oficializar a SMCAIS com a sugestão de encaminhamento dos autos 
para  a  Secretaria  Municipal  de  Educação para  informar  onde as  crianças  atendidas 
foram referenciadas. Será pedido também para a instituição encaminhar, por escrito, um 
relatório  pelo  qual  as  encerraram as  atividades.  Foi  aprovado  por  unanimidade  dos 
presentes, onze votos.  Pauta 5: Processo de Escolha dos Conselheiros Tutelares: 
Presidente CMDCA informa que o Sr. prefeito sancionou lei da criação do 5º Conselho 
Tutelar  de  Campinas,  que  será  composto  por    cinco  conselheiros  titulares  e  cinco 
conselheiros  suplentes.  Após  Cláudio  Raizaro  fez  a  leitura  do  texto  da  Convocação 
Conselheiros  Tutelares  para  publicação  no  Diário  Oficial  do  Município.  Proposta 
referendada por  dez  votos.  Pauta 6:  Relatório  Final  da  X  Conferência  Municipal: 
Presidente  Maria  José  pergunta  se  já  receberam  o  relatório  final.  Pede  consenso. 
Sugere que seja publicado no site do CMDCA. Alega também ser importante publicar no 
site da Prefeitura de Campinas. Ninguém se opôs. Claúdio Raizaro sugere a publicação 
no DOM pelo menos as propostas. Já foi encaminhado para CONDECA fisicamente e 
por e-mail.  Maria José sugere encaminhar a todos os órgãos afetos. Sugere ainda a 
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criação de um grupo de trabalho para estudo das deliberações da X Conferência do 
CMDCA. Ao ser pedido para o colegiado votar quanto a publicização nos veículos de 
comunicação foi aprovado por dez votos. Maria José propõe a criação de uma comissão 
provisória – GT Monitoramento. Proposta aprovada por 10 votos. Pauta 7 – Conferência 
Regional:   Organização da Conferência Regional em Atibaia, em 10 de junho. Kelly se 
dispõe  estar  junto  na  reunião,  porém como não  é  conselheira,  necessário  se  faz  a 
indicação  de  um conselheiro  titular  ou  suplente  .  Srª  presidente  CMDCA indica  a  a 
conselheira suplente Maria Rita. Não coube votação.  Pauta 8 – Ofício nº 265/2015 – 
Solicitação  de  representante  suplente  do  CMDCA para  participar  do  CONSEA: 
Indicado o conselheiro Walter Rhis de Jesus para suplente. Pauta 9 – Celebração dos 
25 anos do ECA: Organizar um grupo para coordenar as atividades dos 25 anos do 
ECA. Pauta 10 – Redução da Maioridade Penal: A srª presidente CMDCA pediu para 
todos os presentes assinarem a moção contra a maioridade penal. Na oportunidade a 
conselheira Cristiane pede para a presidente oficializar o apoio por escrito.  Pauta 11 – 
Confecção do Estatuto da Criança e do Adolescente: Presidente Maria José fala das 
dificuldades em conseguir a impressão dos vinte mil exemplares do ECA direcionado ao 
público infantil.  Não coube votação.  Pauta 12 – Informes: A presidente Maria  José 
Geremias encerrou a reunião às 17h50, agradecendo a presença de todos, e eu, Walter 
Rhis  de Jesus,   secretariei,  lavrei  a  presente  ata que,  lida e considerada conforme, 
segue assinada. Campinas, 02 de junho de 2015.
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